

diens. Au sortir de cette galerie on passera dans une chambre destinée au département des dames.

Ici les visiteurs auront soin d'examiner attentivement les objets de ce département, car on devra suivre les allées sans pouvoir revenir sur ses pas.

Il est bon de remarquer que dans ce département il est strictement défendu d'empiéter sur les plateformes et de toucher aux objets exhibés.

Parmi les objets qui attirent le plus l'attention du public on remarque les magnifiques pianos de la célèbre manufacture de Knabe & Cie., dont M. A. Lavigne est l'agent pour cette cité.

Les magnifiques fourrures de la Maison Renfrew & Marcou, Québec.

L'ingénieuse horlogerie de MM. Duquet & Cie., bijoutiers, de Québec.

Les meubles de ménage fabriqués avec goût dans les derniers styles, par la Maison Wm. Drum, de Québec.

En carrosserie on remarque les belles voitures de MM. Hough & Fils, de Québec.

Cette maison, depuis trente années, est renommée pour la qualité et le fini de ses ouvrages.

En tonnellerie, M. L. N. Allaire, de Québec, montre différentes pièces qui ne laissent rien à désirer.

En dorure, M. A. Bélanger, de Québec, fait voir qu'il peut satisfaire aux goûts des plus difficiles.

En ébénisterie, F. Gourdeau, Québec, exhibe des meubles qui doivent tenter les visiteurs.

M. Adam Watters, un des principaux épiciers de Québec, expose un magnifique oranger (*Citrus aurantium*), portant fruit, et à vendre. Avis aux amateurs.

En sellerie, on admire les brillants harnais et attelages, les élégantes et solides valises, les selles attrayantes de la fabrique de MM. Fisher & Blouin, 26½ rue de la Fabrique, Québec.

En manchonnerie, M. George A. Malouin, Québec, montre une collection de fourrures qu'on peut ranger parmi les plus belles. Avis aux touristes.